
5 Pièces

160 m²

Réf. W-02OGYC

3 200 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Niché  dans  un  écrin  de  verdure  au  sein  d'une  ravissante  copropriété

chargée  d'histoire,  Engel  &  Völkers  vous  propose  ce  bien  unique  de

160m2 habitables entièrement refait en 2020 dans un esprit élégant et

contemporain. L'actuel propriétaire a apporté un soin tout particulier au

choix  des  matériaux  et  aux  finitions  subtiles.  Conçu  dans  un  esprit

maison,  le  premier  niveau  se  compose  d'une  pièce  de  vie  de  68m2

avec  cuisine  sur  mesure  et  un  espace  dinatoire,  un  grand  salon  avec

cheminée,  le  tout  donnant  accès  à  la  terrasse  et  au  patio.  Une  suite

parentale avec dressing, douche et baignoire se ...

Nestled in a green and charming setting steeped in history, Engel & Völkers invites

you to discover this unique and fully renovated 160 sqm property with an elegant

and contemporary  spirit.  The current  owner  has taken great  care  in  the choice of

materials and final touches. Conceived with a 'house' spirit in mind, the first level is

composed of a 68 sqm living space with a custom-built kitchen and a dining area,

a large living room with fireplace, allwith a direct access to the terrace and patio. A

master suite with closet, shower and bathtub is also located on the same level.On

the first ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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